

Stein

Bürgermeister im AKDB-Verwaltungsrat

[06.08.2015] Der Erste Bürgermeister der Stadt Stein, Kurt Krömer, ist in den Verwaltungsrat der Kommunalen Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) berufen worden.

Kurt Krömer, Erster Bürgermeister der Stadt Stein, ist jetzt in den Verwaltungsrat der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) berufen worden. „Ich freue mich auf die neue Aufgabe im Verwaltungsrat“, kommentiert Krömer. „Hier kann ich, wie auch in den anderen Ausschüssen, Ideen einbringen und Interessen vertreten. Das Ergebnis ist auch ein Vertrauensbeweis aller Bürgermeisterkolleginnen und -Kollegen in meine Arbeit.“ Wie die bayerische Kommune mitteilt, wurde Kurt Krömer bereits im Jahr 2014 vom Bayerischen Städtetag in die Hauptversammlung der AKDB einberufen. Über Verwaltungsrat und Hauptversammlung nehmen Kunden und Träger unmittelbar Einfluss auf die Geschäftspolitik des kommunalen IT-Dienstleisters. Nach der Hauptversammlung ist der Verwaltungsrat das höchste Kontroll- und Beratungsgremium der AKDB.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Kurt Krömer, Bayerischer Städtetag, Stein